
 
Compte-Rendu 

Réunion ordinaire de BAME 

Samedi, 26 Juin 2021 sur la plateforme Zoom 

13h00 HE Amérique, 17h00 GMT Afrique, 18h00 Europe 

________________________________________________________________________ 

Ordre du jour  

1. Salutations d’usage et brève introduction  

2. Vérification de Présence  

3. Adoption du compte rendu de la réunion précédente  

4 – Etat des lieux et avancement des travaux.  

5- Etat d'avancement des autres projets. Changement que cela va apporter dans  

L’accessibilité à l'eau dans le village. Forces, faiblesses, opportunités & défis.  

6- Comment financer la suite des travaux, une fois qu'on aura achevé la construction  

de l'actuelle fontaine d'eau ?  

7- Respect du règlement intérieur (absence, présence, particularité & ponctualité) 

8. Divers  

 

Présents :  

Marcel Tété Apaloo 

Essenam Émilie Apaloo 

Kwasi Paul Apaloo 

Komla Gbezan  

Mawuli Akpanazo Apaloo 

Gene Essi Apaloo 

Pepe Akouvi Apaloo 

Mawuli Dovi 

David Kokouvi Apaloo 

Francine Gbezan 

Claudine Gbezan 

 

Excusée 

Ruben Adzakpa 

Apaloo Solange, 

Apaloo Hoto, 

Apaloo Eyra, 

Todze Koudzo,  

Apaloo Essenam  

Mathey Célestine 

 



Absents:  

Apaloo Kossi William 

Adzakpa Enyonam 

Essé Dédé Apaloo 

 Anthony Deborah 

Aziaha Joel 

Apaloo Akpené Pépé 

 

Secrétaire de séance : Komlan Gbezan 

 

La réunion commence à 13h12 GMT. 

________________________________________________________________________ 

 

***Une minute de silence*** 

 

1. Salutations d’usage et brève introduction  
 

La réunion commence les salutations d’usage et les mots de bienvenu au nouveau membre 

(Claudine Gbezan)  

 

2. Vérification de présence 

 
La vérification des présences, faite après les salutations et l’ordre du jour fait état des 

présences, absences et excusés tels qu’énumérés en préambule du présent compte-rendu. 
 

3 Adoption comptes-rendus de Mai 2021 
 

Le compte-rendu de la réunion de Mai 2021 est résumé et adopté. Le compte-rendu était 

envoyé à l’assemblée préalablement à la présente réunion. 

 

4. État des lieux et avancement des travaux.  

 
M. Kokou Tetteh Apaloo fait un état des lieux des travaux du projet de la fontaine 

d’Adzakakope. Tetteh a informé les membres présents que les travaux ont démarré et 

presque tous les matériaux nécessaires sont à Batoumé. Compte tenu des modifications 

discutées (Canalisation pour alimenter Kodah Kome) a la réunion précédente le devis du 

Project d’Adzakakope a vue une augmentation due au cout d’achat de certains matériaux 

et de la main d’œuvre.  La modification permettra la facilitation du branchement d’eau, ce 

qui réduira le cout total de toutes les fontaines à réaliser.  

 

 

 

 

 

 



Présentation du cout supplémentaire par la trésorerie  

 

Le cout normal du Project d’Adzakakope est 1,760,000 Fcfa et le cout de la modification 

s’élevé environ à 645,250 Fcfa ce qui donne un total de 2,405,250 Fcfa (1,760,000 Fcfa 

+645,250 Fcfa). 

 

En se basant sur les données que nous disposons une nouvelle Fontaine a Kodah Kome 

peut couter 1,850,000 Fcfa. Si nous optons pour le Project de branchement, BAME peut 

économiser à peu près 1,204,750 Fcfa (1,850,000 Fcfa – 645,250 Fcfa).  

 

En bref nous aurons à cotiser approximative 600,000 Fcfa pour finir le Project 

d’Adzakakope avec la source de la canalisation prêt pour le branchement. (Nous aurons à 

cotiser une autre somme après pour l’achat des tuyaux de canalisation et les autres 

matériaux pour la concrétisation du Project des canalisations futures Kodah Kome) 

 

Monsieur Tetteh a souligné que les études ont été fait préalable pour être sûr que les 

modifications répondent aux besoins suite a une question de M. Kokouvi. Monsieur 

Mawuli Apaloo a clarifié l’inquiétude soulevé (le fer de 12 a été remplace par le fer de 14 

pour renforcer les semelles et poteaux du châteaux pour soutenir le poids des tanks d'eau). 

La construction proprement dite commencera le lundi 28 Juin 2021. 

 

 

 

5. État d'avancement des autres projets. Changement que cela va 

apporter dans L’accessibilité à l'eau dans le village. Forces, faiblesses, 

opportunités & défis. 

 

M. Tetteh a parlé du projet D’Agbonou qui sera le deuxième point de focus 

de BAME après la réalisation du Project d’Adzakakope. 

 

6. Comment financer la suite des travaux, une fois qu'on aura achevé la 

construction de l'actuelle fontaine d'eau ? 

 
M. Kokou Tetteh a exhorté tous les membres a partagé les liens GofundMe. Parle des 

projets aux amis, nos relations, et même les ressortissant d’Agotime Batoumé qui ne font 

pas parti de BAME pour leur contribution. 

 

M. Kokouvi Apaloo encourage tous les membres a présente les projets a nos proches et 

amis et les faire savoir comment nous finançons le projets pour leur montre notre volonté 

a les réalisé sans ou avec l’aide des autres.  

 

Les membres aussi peuvent partager notre site web pour augmenter la contributions des 

proches et amis.  

 

 



7. Respect du règlement intérieur (absence, présence, particularité & 

ponctualité) 

 
Le président a souligné les absences non justifiées et a demandé à tous les même d’apporter 

une solution à ce problème reçurent.   

 

Chaque membre a donné une approche de solutions pour résoudre le problème. Le 

président et quelques membres ont félicité les éternels présents aux réunions et les ont 

exhortés à ne pas se décourager. Voici quelque point discutes: 

 

 Contacter les membres (qui sont en règle) après 2 absences pour savoir ce qui ne 

va pas, 

 Retirer les absences (non en règle) des plateformes de BAME 

 Former une seule plateforme (BAME + BAME Vanakpo 

 Appliquer des pénalités aux retardataires and absents sans excuse 

 Être souple dans l’application des règlements intérieurs compte tenu de la situation 

du pays dans lequel nous vivons 

 

Ces points seront revus par les membres du Bureau Exécutif et une décision sera prise. 

 

8. Divers 

 
➢ Rappel de tous les autres projets  

➢ Rappel des cotisations mensuelle 

➢ Penser l’organisation d’ une rencontre entre les Membres BAME USA pour suivre 

les pas du BAME Canada 

➢ M. Tetteh Apaloo a fin un petit résume soutenu sur le projet de la route. Les 

démarches faites, et les processus du dossier.  En bref le dossier est sur la bonne 

voie.  

 

 
La réunion prend fin à 18h40 GMT. 


